
 

  

 今，学校は，新型コロナ

ウイルスの感染拡大防止の

対応について取り上げられ

ることが多く，その他のこ

とは，あまり注目されてい

ませんが，その裏で，「GIGA

スクール構想」も進んでい

ます。鈴鹿市も，「GIGA ス

クール構想推進費の予算を

組んで，計画を 1 年前倒し

して，全児童生徒分のタブ

レット型のパソコンを導入

する」といったことが，5

月 29 日の中日新聞に掲載

されました。本校も昨年度末に，タブレット型のパソコン（クロームブック）が，25 台

配布されていますが，今年度末には，椿小全ての子どもに１人１台のパソコン（クローム

ブック）が配布される予定です。 

 このパソコンを活用しての授業も始まっています。教室で，インターネットにつながり，

様々な学習番組や授業で使う映像資料を検索して視聴したり， デジタル教科書を活用して

効率よい授業を行ったり，学級会などで，子どもたちの意見を画面上でまとめたりなどし

ています。その可能性は，かなり大きいものがあると感じます。 

これからの教員は，今までの教育技術とともに，このような ICT（インターネットのよ

うな通信技術を利用したコミュニケーション）を使いこなす技能も必要となってきます。 

 ただ，このような ICT 環境の整備は教育目標を達成するためのあくまでも手段であると

いうこと。そして，今も昔も大切にしなければならない，子どもたちの姿をよく見るとい

う教育の基本を忘れずに，教育にあたっていきたいと考えています。 
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文部科学省の進める 「GIGA（ギガ）スクール構想」とは？ 

 義務教育を受ける児童生徒のために，1人 1台の学習用パソコンと高速ネットワーク 

環境などを整備する 5年間の計画。（令和 2年度は，この構想の 2年目。） 

 その目的は，子どもたち一人一人の個性に合わせた教育の実現。 

 



「ご自慢紹介！」 6月 24日 児童集会 

この日の児童集会は，椿小学校恒例の「ご

自慢紹介」をしました。この日までに録画撮

りをした，子どもたちの「ご自慢」を，各教

室にてリモートで視聴しました。 

 「ピアノ，歌，絵，コマ，板割り，テニス，

竹馬，縄跳び，ボール投げ，そろばん，一輪

車，スケボー，お手玉，だるま落とし，けん

玉，あやとり，跳び箱，リフティング，サン

バ，マジックなど」内容は多種多彩。なんと

延べ 70 人以上の人が出場しました。 

 うまくできなくても，「練習中です。」と

堂々と言い切り出場するハードルの低さも魅力の一つです。そして，失敗した子を，冷や

かす子がいないことも，本校の「ご自慢紹介」の良さです。本年度は，リモートでの開催

となりましたが，来年度は，ぜひ，「ライブ」で生の姿を見たいと思います。 

 

栄養について考えよう！ 6月 18日 高学年 

 この日は，高学年が，「食物に含まれる栄養」や「朝ご

飯をしっかり食べることの大切さ」を学びました。講師

は加佐登小栄養教諭の横山先生です。 

 本校の子どもたちは，毎日，朝ご飯を食べる割合は，

高いのですが，この日に習ったように，栄養素をより意

識して食べることが大切だそうです。テーマは違います

が，3，4 年生は 6 月 5 日に，1，2 年生は，6 月 26

日に「食育」の授業をしていただきました。 

 

第 2回学校運営協議会開催 7月 2日 

 鈴鹿市では全ての公立小中学校が，学校運営協議会を立ち上げてい

ます。本校でも 10 名の委員さんにお願いして，学校の教育活動につ

いて，いろいろな意見をいただいています。この日は，各学年の授業

を参観していただいた後，コロナ禍の中での学校生活や，学力の向上，

そして，子どもたちの安全・安心といったテーマについて，様々なご

意見をいただきました。年 6 回の開催を予定しています。 

 

お子さんのお迎えについてのお願い 

 ご家庭の都合でお迎えに来ていただく場合は，連絡帳で知らせていただければ，

学校にてお子さんを待たせておきます。通学路でお子さんを迎えていただく場合

は，車を安全なところに止め，周囲の安全に気をつけていただきますようお願いします。 

教室で、高学年のピアノ演奏を聴く子どもたち 


